

**1906/AB-BR/2003**

---

**Eingelangt am 03.09.2003**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Verkehr, Innovation und Technologie

## **Anfragebeantwortung**

Bezugnehmend auf meine Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr. 2071/J-BR/2003 betreffend Regelungen für die Versprühung von Flugzeugtreibstoff über dem Bodenseeraum, der Bundesräte Jürgen Weiss und KollegInnen, vom 15. Juli 2003 darf ich nach Erhebungen bei den Schweizer Stellen, wie zugesagt folgende ergänzende Auskunft zu den Fragepunkten 4 bis 6 erteilen:

In den Jahren 2000, 2001 und 2003 fand kein Ablassen von Treibstoff im Bereich des Bodensees statt. Im Jahr 2002 erfolgte ein Treibstoffablassen im Raum Schwarzwald, wobei das betreffende Luftfahrzeug den Nordrand des Überlingersees (nördlich der Linie Überlingen - Ludwigshafen) kurz überflogen hat.

Detailliertere Angaben hinsichtlich des Fluges bzw. der hierbei versprühten Treibstoffmenge konnten von den Schweizer Stellen nicht erhalten werden.